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L’Assemblée Générale du Comité Départemental de l’Aveyron de Handball pour la saison 2017/2018 a 
lieu le 1er septembre 2018 à Onet le Château.

Pour cette Assemblée Générale 2018, le détail du nombre de voix par clubs est le suivant :

Numéro Structure Structure Nombre de voix

6112001 ROC AVEYRON HANDBALL 9

6112003 ENTENTE SOM HBC MILLAU 5

6112004 HANDBALL CLUB VILLEFRANCHE ROUERGUE 4

6112007 SAINT AFFRIQUE HANDBALL 8

6112012 HANDBALL CLUB ESPALION 6

6112013 HBC BARAQUEVILLE-COLOMBIES 4

6112017 RIGNAC DOURDOU VALLON AVEYRON HB 6

6112021 HAND 2000 0

6112025 HAND LEVEZOU 4

6112027 BELMONT OLYMPIQUE HANDBALL CLUB 3

6112030 CLUB HANDBALL SEVERAGAIS 3

6112031 DRUELLE HANDBALL CLUB 1

6112032 SPORTS LOISIRS EN ARGENCE - HANDBALL 2

6112999 Sélection de l'Aveyron 0
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 1 PROCÈS VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2017
Personnalités présentes :

• Mme Nadine MERCADIER Vice Présidente de la ligue Midi Pyrénées de handball
• Mme Evelyne DOULS, Membre du CDOS Aveyron 
• Mme Patricia MICHALAK, Présidente du CD Médaillés Jeunesse&Sport Aveyron
• Mr Mickael BOUTINES, Président de la ligue Midi Pyrénées de handball
• Mr Bernard SAULES, Vice-président Conseil Départemental 12 chargé des sports
• Mr Michel SOULIE, Conseiller délégué aux sports, mairie d’Onet le Chateau

Clubs représentés :

 10 clubs sur 12 sont représentés.

Membres du conseil d'administration du comité :

• Sylvie UHMANN : présidente
• Gilbert SANCH : secrétaire
• Pascal HECTOR : Trésorier
• Cédric  AUGUSTO,  Thierry  BETEILLE,  Jean-Luc  BOUE,  Céline LEWANDOWSKI,  Aline  PROUZET, 

Sylvie ROUX, Damien SOLASSOL, Amandine UHMANN : membres du conseil d’administration 
• Gaël ROBERT, technicien du comité
• Zina NAMAR, agent de développement du comité

La présidente ouvre l'assemblée générale à 10h30 et remercie la mairie d’Onet pour son accueil. 

Approbation des PV des AG précédentes

Les PV de l'AG ordinaire du 18 Juin 2016 et celui de l’AG exceptionnelle du 17 Janvier 2017sont approuvés 
à l’unanimité.

RAPPORT MORAL

Plusieurs points sont abordés par la présidente dans son rapport moral. La nouvelle équipe élue en juin 
2016 s’est mis au travail rapidement, avec l’accueil de l’équipe de France masculine pour un stage de 
préparation  au  JO.  Les  championnats  jeunes  ont  été  remaniés  cette  saison  avec  un  objectif  très 
volontariste et un travail interdépartemental.

Elle souligne que c’est une période de réorganisation à différents niveaux avec la refonte du mode de 
gouvernance du CD (AG Exceptionnelle du 17/01/2017)  et les élections à la ligue Occitanie de Handball.

Enfin elle souligne l’augmentation du nombre de licences compétitives et le développement de l’esprit 
handball dans l’Aveyron et remercie Zina et Gaël qui sont des acteurs dynamiques du handball sur le  
territoire.

Ce rapport est approuvé à l’unanimité. 
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RAPPORT TECHNIQUE

Les techniciens présentent le rapport par thèmes : 

- Les plateaux moins de 9 ans : 10 des 11 plateaux prévus cette saison ont été réalisés avec un nombre 
d’équipe stable à chaque date. Chaque rencontre se fait dans une ambiance chaleureuse et conviviale 
pour le plus grand bonheur des enfants et de leurs parents. Il convient de remercier Sylvie Roux qui gère  
l’organisation de ces plateaux moins de 9 ans.

- Championnat jeunes : la volonté d’arrêter la mixité au plus tôt est affichée et des rapprochements avec 
les départements voisins permettent de multiplier les rencontres dans chaque catégorie.

- Championnats territoriaux séniors : Mis à part la difficulté de constituer les poules géographiques en 
début de saison, ce championnat fonctionne bien.

-  Sélections  départementales  et  intercomités  : tous  les  animateurs  bénévoles  des  sélections  sont 
vivement remercier pour leur implication. 
ICN 2003/2004 : 3ème tour du Challenge de France 
Chez les filles, génération très jeunes mais qui progresse.
Du coté des garçons, peu d’effectif en 2003 mais de belle qualité puisque 4 garçons rentre en pole.

- La pratique en milieu scolaire : La section sportive du collège de Naucelle fonctionne bien toutefois peu 
de ces jeunes de sections sont licenciés en club, même s’ils sont plusieurs a avoir intégré des clubs en 
moins de 18 ans. Difficulté du fait qu’il n’y a pas de clubs sur Naucelle. 

La section sportive du lycée Monteil de Rodez a atteint un bon rythme de fonctionnement. La section 
fonctionne bien et sa notoriété progresse au fil des saisons attirant des élèves de divers départements 
de Midi-Pyrénées. Il y a beaucoup de demande et le niveau sportif devient très intéressant. .

- Tournois annuels Jeunes : Comme chaque année deux challenges sont organisés pour les jeunes -9, -11, 
et -13 filles et garçons : le challenge Jean Trouvat en septembre à Montbazens et aux alentours et le  
Challenge du Conseil Départemental en juin à Millau. 

Ce rapport technique est approuvé à l'unanimité.

RAPPORT D’ARBITRAGE

La CDA est composée de 2 personnes (Damien et Aurélie). Les désignations ont été réalisées via i-hand  
pour  les  arbitres  référencés sur  la  base  arbitre.  Une  vingtaine  d’arbitres  ont  été  référencés  et  ont 
respecté le quota de rencontres à siffler. Plusieurs stages de formation arbitres territoriaux seniors et 
jeunes arbitres ont été réalisés toute l’année en divers lieu du département. Ces formations (obligatoire 
pour  pouvoir  arbitrer)  ont  été  bien suivis.  Il  faut  reconduire  ces actions pour  faire  venir  encore  de 
nouveaux arbitres car il y a toujours un manque en quantité.

Ce rapport d’arbitrage est approuvé à l'unanimité.
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RAPPORT COMMUNICATION

Avec la présence d’Amandine exclusivement sur le secteur communication, cette saison a permis de 
continuer  à  faire  connaître  le  site  du  CD  avec  un  nombre  de  visites  journalières  stables.  La  page 
Facebook est aussi suivie par de nombreuses personnes. 

Ce rapport est adopté à l'unanimité.

RAPPORT FINANCIER 

Pascal  HECTOR,  le  trésorier,  présente  le  compte  de  résultat  de  la  saison  écoulée  et  le  budget 
prévisionnel pour la saison 2017/2018. 

Dans  la  continuité  des  années  précédentes  le  résultat  de  l’exercice  est  excédentaire  de  603.23  € 
(dépenses 56074.92€, recettes 56678.15€).

Pour l’année à venir, il faut prévoir une légère augmentation des dépenses avec le déménagement des  
locaux à venir.

Il est rappelé l’aide de la mairie d’Onet avec la mise à disposition de minibus. 

Patricia MICHALAK, précise qu’il faudrait faire apparaître la valorisation du bénévolat dans les comptes. 

Le bilan et le budget prévisionnel sont approuvés à l'unanimité.

PROJETS 2017/2018

- Reconduction des stages d’été en Août 2017

- Perspective Euro Féminin 2018 en France (du 30 nov. au 16 déc. 2018). Mise en place d’animation pour 
promouvoir la pratique féminine par le comité ou dans les clubs : caravane du hand etc...

- Développement du handball en milieu scolaire : rétablir les contacts avec les milieux scolaires (USEP,  
UNSS) avec un accompagnement sur 3 niveaux : Logistique événementiel / formation arbitre et tuteur / 
formation des cadres USEP technique et arbitre.

La signature d’une convention devrait intervenir en septembre.

- Maintenir les liens avec le Conseil Départemental : contrat d’objectif (détection, formation, réseau de 
référents, communication, challenge du Conseil Dép.). Sylvie insiste sur l’aide importante apportée par 
le conseil départemental et remercie une nouvelle fois Bernard SAULES.

- Poursuite du travail sur les championnats interdépartementaux -11 et -13 ans. Selon l’enquête réalisée 
en fin de saison sur la trentaine de clubs qui a répondu 93% souhaite la reconduction des TID (Tournoi 
interdépartementaux) en -11 ans et 85% en moins de 13 ans.
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INTERVENTION DES PERSONNALITÉS 

- Mme MERCADIER  Nadine : Vice-présidente ligue Midi Pyrénées de Handball 

Elle représente l’Occitanie au Conseil d’administration de la FFHB. Au niveau de la ligue, beaucoup de 
déplacements sur la région pour rester en contact avec les réalités de terrain et voir ce qui se passe sur  
le territoire en milieu rural.

Elle relève tout le travail effectué sur les championnats et la formation, ainsi que le rôle stratégique de 
l’Aveyron dans son positionnement en Occitanie. 

- Mr BOUTINES Mickael : Président ligue Occitanie de Handball 

Il salue la qualité de cette AG au niveau des bilans et divers projets. Il explique ensuite la structuration  
de la nouvelle entité Occitanie et félicite Sylvie pour ses fonctions au conseil  d’administration de la 
nouvelle ligue. Il  s’agit d’une période particulière au niveau régional avec des difficultés de mise en 
place et d’organisation afin de donner du sens aux actions de cette région Occitanie.

A niveau de l’Aveyron, le président relève des moments clés de cette saison avec l’organisation d’un 
stage préolympique de l’équipe de France en juillet 2016 et le développement du « Hand Ensemble »  
avec la participation du club de RDV aux championnats de France.

- Mme DOULS Evelyne : Secrétaire Générale du CDOS Aveyron 

Elle souligne la richesse des échanges avec des gens passionnées et investis, la rigueur des échanges et 
les nombreux projets du comité. Elle rappelle ensuite les missions du CDOS (formation, information, 
valorisation des sportifs et bénévoles, Sentez-vous Sport) 

- Mme MICHALAK Patricia : CD Médaillés Jeunesse Sport et Engagement Associatif

Après avoir énoncé ses étroites relations avec le monde du handball, elle donne des informations sur le 
rôle du comité des Médaillés Jeunesse et Sport et rappelle l’importance de valoriser le bénévolat.

- Mr SOULIE Michel : Conseiller délégué aux sports à la Mairie d’Onet le Château 

Il remercie l’assistance avec nostalgie puisqu’il y a plusieurs années il a été président de ce comité. Il se 
réjouit  de voir l’évolution actuelle et surtout d’avoir sur sa commune le comité départemental et le club 
du ROC. Suite au questionnement sur le local du CD il rassure le comité sur le fait qu’il ne sera pas  
déplacé dans l’immédiat. Pour terminer, il évoque les règles de sécurité à observer en cas d’organisation 
de manifestation d’envergure.

- Mr SAULES Bernard : Conseiller Départemental 

Après avoir remercié les participants pour leur présence et le comité pour le travail effectué, il revient 
sur les axes de partenariats entre le CD hand et le Conseil Départemental soulignant l’implication des  
techniciens du comité. Il souligne la belle saison du handball avec l’accueil remarquable de l’équipe de 
France, mais s’interroge sur la disposition des sites pour l’Euro Féminin 2018.

Pour terminer, des récompenses sont remises aux clubs champions départementaux dans les catégories 
jeunes, ainsi que les différents labels attribués par la FFHB.

A 13h15, la Présidente clos cette AG et invite ensuite les participants à un buffet convivial.
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 2 BILAN MORAL

Par Sylvie UHMANN

Vers une saison handballissime !

Nous sommes à mi-mandat de l’olympiade et  le bilan de ces deux premières saisons est  empli  de  
satisfactions mais aussi de signaux de vigilance.

Satisfaction de voir le nombre de handballeurs et handballeuses augmenter notablement pour atteindre 
bientôt les 2000 licences compétitives. Soyons attentifs à la qualité de nos actions et à nos valeurs qui  
nous ont donné la crédibilité et la confiance !

Satisfaction d’avoir une équipe féminine en nationale 2 et une équipe masculine qui se maintient. Mais 
tristesse de voir nos Espalionnais quitter la nationale 3.

Satisfaction de constater l’engagement des clubs dans la formation des encadrants et éducateurs. Mais  
attentif à ce que cette démarche s’inscrive dans un vrai projet de club avec une prospective à moyen et 
long terme.

Satisfaction de voir nos équipes nationales au plus haut niveau. Mais réaliste face à l’engouement et 
l’écho hors norme de l’étoile des footballeurs.

Satisfaction  d’avoir  fait  confiance  à  Zina  pour  ces  quelques  années  au  comité  et  à  Hoël  pour  ces 
quelques mois. Et volonté de continuer à vivre le handball dans un esprit de renouvellement.

Immense satisfaction d’avoir eu la chance de côtoyer Gaël pendant ces longues années de construction 
de notre handball aveyronnais. Et bienvenue à Julien pour  démarrer cette saison handballissime.
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 3 BILAN COMMISSION TECHNIQUE

 3 . 1               L e s  c h a m p i o n n a t s  e t  r e n c o n t r e s  j e u n e s  

La gestion de ces championnats se structure année après année. Le championnat -13 ans sous format  
territorial a trouvé son rythme de fonctionnement. Les plateaux TID en -11ans sur inscriptions libres, ont 
permis de réduire les défections sur les tournois et ne pas surcharger les équipes ne le souhaitant pas  
en  dates  supplémentaires.  La  représentation  d’un  élu+1  salarié  par  réunion  de  coc  territoriale  est 
presque atteinte.

 3.1.1 Les plateaux -9 ans et -7 ans  

La mise en place d’un fichier en ligne permettant au club de se positionner sur les dates et ‘indiquer 
leurs  velléités  de  fonctionnement,  permet  de  fluidifier  l’aspect  logistique  de  l’organisation  de  ces 
tournois. Avec une inscription libre sur chaque tournoi. Il y a eu 9 dates de tournois identifiées sur la 
saison (+1 avec le tournoi de l’Union). Une date prévue n’a pas été mise en place (10 et 11 Novembre 
2017).  Il  y  a  toujours la  possibilité offerte aux clubs d’ouvrir  une poule dédiée aux -7ans ou à une 
pratique exclusivement féminine. Il n’y pas de retour négatif sur le dispositif, la formule est éprouvée et  
semble convenir à l’ensemble. Merci à Sylvie Roux d’en avoir assuré la gestion complète au titre du 
comité.
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 3.1.2 Les championnats territoriaux et départementaux -11 et -13 ans  

Il s’agit de la deuxième saison exclusivement sous format territorial en -13 ans et avec des TID (tournois 
interdépartementaux en -11 ans).

En ce qui concerne les -11 ans : Chaque comité a gardé une souveraineté sur ses formes de championnats 
départementaux. Nous avons recueillis les avis des clubs suite à la diffusion d’un questionnaire en ligne 
afin d’adapter au mieux la formule de compétition proposée. Les améliorations les plus importantes qui 
sont remontées des clubs sont les suivantes :

- Engagement libre des clubs sur les TID

- 4 dates réparties sur l’ensemble de la saison

- Des poules idéalement de 5 équipes (éviter les tournois  à 6 équipes trop longs)

Pour le championnat, nous sommes restés sur des mises en place départementales. Le championnat a 
donc été créé avec les équipes Aveyronnaise et la présence de Mende (Lozère).

Le principe adopté du nombre de match concernant les équipes a été le suivant :

Tendre vers une pratique sexuée (fin de la mixité), régulière et par niveaux dans la mesure du possible. 
Nous sommes dans la bonne démarche avec cette année un total d’équipes inscrites qui monte à 17 
équipes, dont une seule mixte ! Puis, avec 10 équipes garçons et 6 filles. Nous pouvons donc proposer  
une offre distincte pour chacune de ces catégories, avec une offre cohérente pour les deux. Vous les 
trouverez ci-dessous :

En ce qui concerne les moins de 11 ans filles et mixtes :

- Avec l’engagement de 7 équipes cette saison (6 en filles et une mixte). Nous avons mis en place 
d’un championnat linéaire dans une poule de 8  (avec 7 équipes) en matches A/R. Cela permet de partir  
sur un fonctionnement avec 14 dates de championnats (en réalité 12 matchs pour chaque équipe).

- L’équipe qui finit première du championne « championne Aveyron / Lozère » est Mende devant 
Rodez et Lévézou. Mais cette place n’est pas qualificative pour les finales régionales. Pour rappel, ce  
sont les TID qui sont qualificatifs pour les finales régionales.

En ce qui concerne les moins de 11 ans garçons :

Avec l’engagement de 10 équipes cette  saison, nous proposons la mise en place d’un championnat 
réalisé en deux phases distinctes :

- Une première phase en poule de 6 en matchs Aller, sur 5 dates (avec 5 équipes par poules) qui 
s’arrête fin décembre. Cette première phase est mise en place de façon géographique avec le minimum 
de déplacements avec une poule « Nord et Ouest » et une poule « Sud.
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- Une deuxième phase en  poules de niveaux,  qui  commence en Janvier  2018,  constituée de 2 
poules de 6 (avec au minima 5 équipes) en matchs A/R. Seront qualifiés pour la poule haute les 2  
premiers de chaque poule plus le meilleur troisième à l’issue de la première phase. Les autres équipes  
joueront en poule basse.

- L’équipe qui a fini première du championnat dans la poule haute « championne Aveyron / Lozère 
excellence » est Espalion devant RDV et Saint-Affrique. Mais cette place n’est pas qualificative pour les 
finales régionales. Pour rappel, ce sont les TID qui sont qualificatifs pour les finales régionales. L’équipe 
a fini  première du championnat dans la poule basse « championne Aveyron / Lozère honneur » est 
Baraqueville devant Villefranche.

En ce qui concerne les moins de 13 ans garçons :

Poule Unique Elite :

2) RODEZ 2 (3èmes aux finales de zone Occitane 2017-2018)

En ce qui concerne les moins de 13 ans filles :

Poule Unique Elite :

1) RODEZ 1 (championnes Occitanie 2017-2018)

3) HAND LEVEZOU

4) RDV 2

6) ESPALION

 3 . 2              L e s  C h a m p i o n n a t s  t e r r i t o r i a u x  s e n i o r s  

par Jean-Luc BOUE

Cette année le championnat de la grande Région voit le jour.

La répartition géographique des clubs, les réticences des uns aux changements, les attentes des autres  
à bousculer des habitudes ont donné lieu à d’âpres discussion dans l’élaboration d’un championnat 
territorial. Chaque année ce sont les mêmes discussions, chaque année ce sont les mêmes arguments 
mais le changement ce n’est pas toujours pour maintenant.

La charge des championnats retombe sur les Comités, on se les partage tant bien que mal. On obtient 
un consensus, ouf on peut repartir une année supplémentaire. Cette année une inconnu de taille, le  
comportement des clubs des deux ex-ligues. 

Pour les administratifs, il faut corriger les erreurs et les anomalies des feuilles de match. Il faut  refuser  
les reports. Vérifier les remontés de résultat. Bref on s’amuse.

En décembre, on se réunit pour établir la deuxième phase de championnat. Et on recommence… mais 
cette fois-ci à l’échelle d’une région. 
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Pour le championnat Féminin, nous avons maintenu deux niveaux de jeu. Le club de Lattes a gagné la 
finale de la première division du  championnat interdépartemental d’Occitanie devant le club de Saint-
Gaudens.  Le club de Grabels a inscrit son nom sur la coupe de la finale de la deuxième division du  
championnat interdépartemental à Tournefeuille contre Espalion.  En deuxième partie de championnat la 
poule  haute  permettant  l’accession  au  niveau  régional  était  gérée  par  la  Ligue.  Merci  à  Annick 
LANNELUC du comité 82 la gestion du championnat. 

Pour le championnat Masculin, Nous avons développé trois niveaux interdépartementaux. Merci à Jean-
Pierre CLOT et au club de Tournefeuille l’organisation des finales.  

En conclusion, la volonté politique d'unir les Comités vers un championnat commun fonctionne. Les 
clubs récalcitrant sont rares, les conflits lors des réunions exceptionnels. Le championnat a mûri. Il faut  
former  les  personnes  qui  remplissent  les  feuilles  de  match.  Il  faut  sensibiliser  dans  les  clubs,  les 
nombreuses petites mains, pour  éviter les erreurs de tables.  Et surtout insister auprès des clubs afin de 
remplir correctement la partie Gest’Hand des entraîneurs et des responsables d’équipes. Sensibiliser les 
joueurs  à  mieux  gérer  le  championnat  et  se  mobiliser  lors  des  déplacements  prévu  à  l’avance.  Le 
championnat territorial est la porte vers la compétition, n’hésitons pas à la franchir. 

 3 . 3              L e s  s é l e c t i o n s  d é p a r t e m e n t a l e s    

 

 3.3.1 Les interdépartementaux masculins (2005-2006)  

Par Céline LEWANDOWSKI

« Groupe constitué d'une vingtaine de joueurs motivés, avec une bonne représentativité des clubs du 
département.  Nous  avons  réussi,  une  fois  n'est  pas  coutume,  à  jouer  avec  une  équipe  quasi-
exclusivement composée de joueurs de 2005. Proposant de bons savoir-faire en attaque, cette équipe a 
pêché en défense dès le 1er tour des Interdépartementaux joué à Frontignan contre des sélections de 
l'est de notre nouvelle Ligue, terminant alors, malgré deux matchs perdus de peu, à la 3ème place de  
leur poule, d'un niveau relevé (derrière l'Hérault et le Gars 2). 
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"Victimes"  de  la  nouvelle  organisation  proposée  sur  les  Interdépartementaux  au  sein  de  la  Ligue 
Occitanie, ils ont joué le 2nd tour, pour, au mieux, finir à la 9ème place sur 16. Objectif qu'ils ont atteint  
facilement mais place qui ne correspond pas au réel niveau de cette équipe, qui présente de bons atouts 
offensifs mais qui doit encore faire un gros travail pour progresser en défense! »  

 3.3.2 Les interdépartementaux féminins (2005-2006)  

Par Karyne URSULE 

« Groupe constitué de joueuses très hétérogènes avec beaucoup de débutantes dans l’activité (1 à 3 ans 
de handball pour la majorité). Les filles sont soucieuses d’apprendre et de progresser. On observe dans 
ce groupe des carences au niveau du changement de statut et dans la compréhension des différents 
systèmes de défenses utilisés. Ce sera un axe je pense à travailler et à développer l’année prochaine. »

 3.3.3 Les intercomités nationaux masculins  

Par Richard BLOQUET et Gaël ROBERT

« Une génération intéressante qui a obtenu des très 
bons résultats lors des tours régionaux. Les jeunes 
sont montés en puissance au fur et à mesure de la 
compétition, ils finissent 4ème de l’Occitanie et se 
qualifient pour les ICN poule haute.

Mais ce 1er tour national a été très décevant,  les 
joueurs  ont  été  méconnaissables  et  sûrement 
dépassé par l’enjeu. Ils finissent dernier de la poule 
lors de ce tour, où le futur champion de France était 
présent (le Rhône). »

 3.3.4 Les intercomités nationaux féminins (2004-2005)  

Par Cédric AUGUSTO 

« C’est une génération avec des filles largement au-dessus du lot dans notre département mais dès qu’il  
s’agit de s’exporter hors de nos contrées, ça devient plus compliqué. 
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Cependant, grâce à leur mental, elles ont réussie à se hisser parmi les meilleurs équipes Occitanes, ce  
qui nous donnait un billet pour les poules haute du championnat de France. 

Ensuite,  les affaires sont devenues un peu plus difficiles pour poursuivre l’aventure.  Cette équipe a 
toujours vendue très cher leur peau mais il a manqué quelques armes offensives pour rivaliser avec les  
meilleures équipes. 

Nous pouvons être fiers de nos jeunes Aveyronnaises, qui ont bien porté les couleurs du département. »

 3 . 4              L a  p r a t i q u e  e n  m i l i e u  s c o l a i r e  

 3.4.1 La section sportive du collège Jean Boudou de Naucelle  

Par Hoël LANGE

Les minimes filles et garçons (4ème et 3ème) se sont entraînés tous les mardis et jeudis de 16h00 à  
17h50. Quant aux benjamins (6ème et 5ème), ils sont entraînés par les professeurs de sport de Naucelle 
Mme Marie CALLE et Mme Sandrine ALET tous les Mardis de 13h30 à 15h30.

La saison 2017-2018: 

La section handball de Naucelle est une vraie force au niveau du développement de la pratique handball  
sur  le  territoire.  La  section  comprend  une  partie  féminine  qui  pratique  une  fois  semaine  et  sans 
compétitions, et une partie masculine avec deux entraînements semaines et des compétions sur l’année 
au niveau régional. 

La quasi-totalité des jeunes inscrits à cette section ne pratiquent pas de handball en dehors, ce qui  
entraîne un niveau de jeu peu élevé et avec beaucoup de fondamentaux à travailler. Les jeunes sont 
investis  et  ont  eu  cette  année,  une  marge  de  progression  assez  intéressante.  Malgré  de  grosses 
défaites,  les  jeunes  ont  su  restés  mobilisés  et  motivés  tout  au  long  des  entraînements  et  des 
compétitions.

RESULTATS : 

- MERCREDI 15 NOVEMBRE (Tournoi à Espalion) : Défaite contre Espalion 1 : 9/26

Victoire contre Espalion 2 : 25/15

- MERCREDI 17 JANVIER : (Tournoi à Naucelle) : Défaite contre Espalion 1: 7/20 

    Victoire contre  Espalion 2 : 23/13

- MERCREDI 21 MARS : (Tournoi à Toulouse) : Défaite contre Toulouse : 32/3 

Défaite contre Espalion 1 : 22/8

- Au final 4ème de la poule : 1) Toulouse

                                                2) Lisle sur Tarn

                                                 3) Espalion 1

                                                 4) Naucelle

                                                 5) Espalion 2

                 6) Lourdes forfait
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 3.4.2 La section sportive du Lycée Monteil de Rodez  

Pour la section féminine : par Karyne ALBOUY et Marine AUTRET

« Un bilan très positif cette année parce que les filles ont pu se frotter au meilleur niveau des sections 
en se confrontant aux filles du pôle de Nice et de Nîmes.

Le groupe est aussi très hétérogène au niveau technique, nous sommes parfois confrontées à de grands 
décalages handballistiques donc un travail plus individualisé  est nécessaire et mis en place.

Cette année nous avons accueilli 2 filles qui revenaient du pôle de Toulouse, elles ont pu se relancer 
mais surtout se refaire une santé physique et morale qui leur a permis de s’exprimer dans leur club tout 
au long de la saison.

Je pense qu’il faut faire en sorte de relayer l’info très tôt dans les clubs sur la section féminine afin  
qu’elles puissent découvrir différents niveaux de jeu et même s’il le faut venir vivre un entraînement afin 
de se faire une idée les portes seront ouvertes.

15 filles étaient inscrites en section cette année. »

Pour la section masculine : par Gaël robert

« La section masculine était  composée cette saison de 20 garçons (5 terminales, 5 premières et 10 
secondes). 7 clubs différents sont concernés par la présence en structure de ces jeunes gens.

La progression individuelle constatée est assez bonne sur l’ensemble de la saison. Certains manquent 
encore de projection et d’un projet déterminé. Ce qui peut les ralentir dans leur progression, en ayant 
pas une implication maximale dans leur processus de transformation handballistique.  La culture de 
l’entraînement et « l’entraînabilité » des athlètes deviennent des denrées rares chez ce type de public.  
Pour la plupart, Ils ne mesurent pas les efforts à fournir pour atteindre une transformation suffisante  
permettant l’accès à une pratique sénior de niveau national. La génération des 2002 (secondes) est 
plutôt qualitative. Elle représente un fort potentiel de renouvellement pour les saisons à venir.

Le groupe qui sera constituée à la rentrée sera constitué avec 5 garçons nés en 2003. 2 Aveyronnais et 
trois jeunes Lotois. »

 3 . 5              S é j o u r s  d ’ é t é     

Par Hoël LANGE

Cette année, le comité de handball  de l’Aveyron organise deux séjours de handball  et pleine nature 
pendant l’été.

- Le premier : A Séverac le château et la Canourgue du 09 au 13 Juillet 2018. 15 jeunes (2 filles et 13 
garçons)  inscrits  sur  ce  séjour  venant  des  différents  clubs  du  département.  Nous  remercions  les  
communes de Séverac le château et de La Canourgue pour la mise à disposition du gymnase / matériel  
et merci au centre nature OSCA qui nous a accueillis en pension complète et pour les activités de pleine 
nature (Escalade, Canoé, Spéléologie).
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BILAN : Un séjour en début d’été permet de clôturer une saison de handball pour chaque jeune. Retour 
des jeunes et des parents très positif. Les jeunes se sont énormément plu et désirent pour la plupart 
continuer l’aventure l’été prochain. Malgré des niveaux de Handball et des âges assez hétérogènes, les  
jeunes ont su trouver leur place au sein du groupe. Bonne humeur et sourires étaient au rendez-vous.

- Le second :  A St  Geneviève sur Argence du 20 au 24 Aout 2018.  Les activités prévues sont  
accrobranche,  canoé/paddle et tir à l’arc. Nous allons essayer d’instaurer une formule avec plus de  
séance de handball  (demande des jeunes du précédent stage), en essayant de mettre en place des 
petites séances techniques et des oppositions le soir.

 

BILAN : Séjour prévu pour préparer la reprise sportive des jeunes. Plus de mal à remplir ce séjour, peut-
être trop proche de la rentrée scolaire. Ce séjour permet aussi de développer le handball sur un territoire 
du nord Aveyron ou un club de handball vient de voir le jour depuis peu. 

 4 BILAN FINANCIER
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        Période  du  01 06 2017   au   30 05 2018
DEPENSES RECETTES

Année J Année J-1 Prévision Année J Année J-1 Prévision
60 Achats 850 €

601 500 € 701 0,00 € 244,50 € 0 €

606 Achats non stockés 376,53 € 350 € 701 0,00 € 244,50 € 0 €
61 Service extérieurs 708,53 €

613 Locations 450,38 € 164,76 € 706 Prestations de services
615 Entretien et réparation 0,00 € 479,00 € 350 € 706 Prestations de services
616 Primes d'assurance 258,15 € 258,15 € 300 € 0,00 € 0,00 €

618 Divers- Documentation 0,00 € 73 0,00 € 0,00 € 0 €

62 Autres service extérieurs 73 0,00 € 0,00 € 0 €

622 0,00 € 0,00 € 0 €
623 Pub.,publication,relations publi 137,00 € 825,70 € 250 € 74 Subventions d'exploitation
625 Déplacements,missions,récept. 741 Subvention Etat
626 Frais postaux et de télécom. 994,53 € 850 € 742 Subvention Cons. Régional 0,00 € 0,00 €
627 Services banquaires 0,00 € 0,00 € 0 € 743 Subvention Cons. Dptmenta
628 Divers - Cotisations 748 Aide à la formation

64 Charges de personnel 749 Aide à l'emploi ligue

641 Rémunération des personnels 75
645 Charges et cotisations sociales 756 Cotisations
647 Autres charges sociales 0,00 € 0,00 € 0 € 758 Dons manuels - Mécénat

648 0,00 € 0,00 € 0 € 759 FFHB

65 550,00 € 0,00 € 0 € 76 Produits financiers 167,06 € 118,26 € 110 €

651 550,00 € 0,00 € 0 € 76 Produits financiers 167,06 € 118,26 € 110 €
0,00 € 0,00 €

66 Charges financières 7,50 € 57,80 € 10 €
661 Charges financières 7,50 € 57,80 € 10 € 77 Produits exceptionnels 515,80 €

77 Produits exceptionnels 515,80 €
67 Charges exceptionnelles 50,00 € 0,00 € 0 €

671 Charges exceptionnelles 50,00 € 0,00 € 0 €

Réalisé Réalisé Prévision Réalisé Réalisé Prévision
Total des dépenses : Total des recettes :

Exedent d'exploitation

6 559,68 € 1 431,25 €
Achats stockés matières 
Premières et fournitures 5 035,53 € 1 054,72 €

Vente de produits finis, 
De marchandises

1 524,15 €
Vente de produits finis, 
De marchandises

5 472,58 € 8 850 €
3 200 € 15 317,25 € 10 672,28 € 15 100 €

15 317,25 € 10 672,28 € 15 100 €

4 570,67 € 5 000 €
Dotations et produits 
De tarification

17 557,35 € 13 598,00 € 14 900 €
Dotations et produits 
De tarification

Rémunérations intermédiaires 
Et Honoraires

45 843,02 € 27 245,81 € 24 900 €
14 406,01 € 10 023,93 € 12 000 € 10 850,00 € 8 400,00 € 9 700 €

1 071,30 €
18 588,00 € 4 951,00 € 14 000 €

2 019,81 € 1 677,07 € 1 800 € 1 209,55 € 13 894,81 € 1 200 €
42 513,17 € 35 515,29 € 35 000 € 15 195,47 € 14 000 €

25 976,01 € 22 229,97 € 22 000 €
Autres produits de gestion 
Courante 18 342,54 € 17 881,50 € 18 000 €

16 537,16 € 13 285,32 € 13 000 € 14 114,50 € 8 159,50 € 14 000 €
2 923,00 € 9 722,00 € 3 000 €

Autres charges de 
Personnel (formation) 1 305,04 € 1 000 €

Autres charges de gestion 
Courante

Redevances, affiliation,
 Licences

1 430,00 € 1 500 €
1 430,00 € 1 500 €

67 946,23 € 56 074,92 € 59 610 € 81 099,87 € 56 678,15 € 59 610 €

13 153,64 €
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 5 BILAN ARBITRAGE

Par Damien SOLASSOL

Nouvelle organisation

La saison 2017-2018 a été marquée par un changement important au niveau de l’arbitrage à l’échelle de 
la ligue Occitanie.  Cela s’est traduit  par la mise en place de secteur (Albi-Rodez pour le nôtre) qui 
comprend le Tarn, l’Aveyron et la Lozère, divisé en bassin de pratique. Cela a eu pour conséquence de 
modifier très fortement notre organisation en Aveyron.

Cette petite révolution n’a pas été simple à mettre en place pour cette première saison. A plus forte  
raison car nous étions que deux (Yannick RANCOULE, moi-même et Zina avant son départ) pour gérer ce 
vaste secteur et tous ces changements.

Les bassins de pratique imaginés pour rapprocher les clubs et mener des actions de développement de  
l’arbitrage par des zones géographiques, n’ont pas bien fonctionné, la faute sans doute à un manque de 
communication, à des zones mal définies et surtout à un manque de moyens humains. C’est un point 
qu’il faut améliorer pour la saison prochaine, avec de meilleures explications (ce qui a dû être fait ce 
matin) et davantage d’échanges entre les clubs et les responsables du Secteur. Il faut que les clubs 
arrivent à désigner chacun un référent d’arbitrage qui serait notre interlocuteur privilégié pour toute 
demande concernant l’arbitrage.

Désignations

Yannick RANCOULE s’est occupé dans un premier temps des désignations sur l’ensemble du Secteur. Je 
l’ai  relayé ensuite sur l’Aveyron et la Lozère car cela représente un travail  important.  Nous devons  
désigner  des  arbitres  sur  les  rencontres  des  championnats  territoriaux  seniors,  sur  certains  des 
championnats Honneur régional, sur les matchs des championnats régionaux moins de 18 ans et sur les  
phases finales des championnats moins de 15 ans.

Pour  l’Aveyron,  cela  représente  entre  dix  et  quinze matchs  (voire  plus)  par  week-end et  cela  s’est  
souvent révélé un casse-tête étant donné le faible nombre d’arbitres régulièrement disponibles. Malgré 
cela, plus de 90% des désignations ont été assurées parce que certains arbitres (une petite dizaine) se 
sont fortement impliqués et ont cumulé près de 40 arbitrages dans la saison.

Malheureusement certains arbitres  ou clubs n’ont pas joué le jeu et il  faudra que cela change sous 
peine de ne pas avoir d’arbitres sur certaines rencontres ! Personnellement, je serai favorable à la mise 
en place d’une CMCD départementale…

Stages et formations

Un stage de début de saison de saison a été organisée en septembre à Albi pour les JA (juges arbitres) et 
les JAJ (juges arbitres jeunes). Une quinzaine d’arbitres aveyronnais y ont participé.

Un stage de rattrapage « spécial Aveyron » a été organisé par Yannick RANCOULE mi-octobre à Rodez. 
Une vingtaine d’arbitres étaient présents (que l’on a peu vu ensuite dans les gymnases…)
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Un  stage  pour  les  jeunes  arbitres  a  été  organisé  à  Rignac  sur  deux  jours  parallèlement  à  un  
regroupement des sélections du Lot et du Tarn-et-Garonne pendant les vacances de Toussaint. Ce stage 
était animé par Zina NAMAR, David BENNET (Lot), Valentin NICOLI et moi-même. Deux binômes étaient 
présents.

Des suivis et des formations ont été réalisés par Yannick RANCOULE et moi-même lors des Intercomités. 
A noter que plusieurs jeunes binômes aveyronnais ont sifflé lors des championnats régionaux toute la 
saison. Plusieurs binômes aveyronnais arbitrent également au niveau régional tous les week-ends. Ils  
sont gérés par la CTA.

Perspectives

De nouvelles obligations en matière d’arbitrage pour la CMCD vont être mises en place cette saison (on 
ne connaît pas encore la date d’entrée en vigueur ni les conditions exactes). Une chose est sûre, à court  
terme,  les  clubs  devront  posséder  une  école  d’arbitrage  avec  des  animateurs  formés  et  des 
accompagnateurs. Je ne peux que conseiller aux clubs de commencer à se structurer en proposant à  
leurs licenciés intéressés de participer aux formations qui seront mises en place au niveau de la ligue.

Cela  permettra  aussi  d’avoir  des  personnes  identifiées  au  niveau  du  département,  de  mieux  faire 
fonctionner les fameux bassins de pratique, de mieux s’organiser et de mieux échanger. Que les clubs 
n’hésitent pas à venir vers les membres de la CTA, vers Yannick RANCOULE ou moi pour faire connaître  
leurs souhaits ou leurs interrogations.

 6 BILAN COMMISSION JEUNESSE

Chaque année,  la «  commission jeunes » organise deux tournois de jeunes sur le département :  le  
Challenge Jean TROUVAT en début de saison et le Challenge du Conseil Départemental en fin de saison.

 6 . 1               C h a l l e n g e  J e a n  T R O U V A T  

Ce tournoi marque habituellement le début de la saison et permet aux jeunes de jouer et pour certains 
de découvrir le handball avant le début du championnat. Il s’est déroulé le Dimanche 24 Septembre 2017 
sur les gymnases de Rignac, Lanuejouls, Cransac et Montbazens. 

Une quarantaine d’équipes, soit  près de 300 enfants des catégories -11ans,  -13ans filles et garçons, 
représentant les clubs de l’Aveyron ont participé à cette rencontre. Ce challenge s’est clôturé par le  
regroupement de toutes les équipes au gymnase de Rignac en présence de diverses personnalités, pour 
la remise de coupes, médailles et goûters.  
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 6 . 2              C h a l l e n g e  d u  C o n s e i l  D é p a r t e m e n t a l  

Nouveauté cette année, le Challenge du Conseil  Départemental s’est déroulé sur herbe au stade de 
Séverac le Château, le samedi 17 juin 2018. Il  a permis aux 44 équipes présentes (des -9 ans à -15 ans  
filles  et  garçons)  de  se  retrouver  une  dernière  fois  pour  terminer  la  saison  dans  une  ambiance 
sympathique et conviviale lors d’une journée ensoleillée. 

Pour terminer, il convient de remercier toutes les personnes qui nous ont aidées lors de ces tournois, 
bénévoles, entraîneurs et accompagnateurs, jeunes arbitres et bien entendu les jeunes handballeurs qui  
participent avec enthousiasme à ces manifestations.

 7 BILAN COMMUNICATION

Par Amandine UHMANN

Les chiffres et graphiques présentés sont issus des statistiques relevées au 21 août 2018. Ils comparent  
les chiffres des saisons 2017/2018, 2016/2017, 2015/2016, 2014/2015 et 2013/2014.

 7 . 1               S i t e  i n t e r n e t  

Cette  année  2018  montre  une  continuité  dans  la  diminution  des  visites  sur  le  site ;  une  moyenne 
mensuelle de 171 visites contre 624 en 2014-2015, 509 en 2015-2016 et 355 en 2016-2017.

Les pages les plus vues sont :

• l’accueil (24%)

• les championnats jeunesse (8,7%)

• les sélections départementales (3,6%)

• le calendrier (4%)

• les clubs (5%)
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 7 . 2               P a g e  F a c e b o o k  

La page Facebook compte à ce jour 498 abonnés ; le nombre de personnes s’abonnant à la page reste 
constant. Sur la saison 2017-2018, il y a en moyenne 4354 personnes par mois qui voit une actualité du 
Comité (contre 4523 en 2016-2017 et 5626 en 2015-2016).
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Les publications les plus impactantes ont été : les tournois interdépartementaux, les résultats des 
sélections, et l’après midi Hand Pour Elles (près de 2500 personnes touchées par le HandFit) et les 
challenges des jeunes.

 7 . 3               B i l a n  

Le site internet n’est pas très attractif, il reste à réfléchir à une solution pour le rendre plus attrayant.

La page Facebook reste un moyen efficace pour toucher du public de catégorie 25-45 ans.

Un profil Instagram a été créé il y a quelques semaines afin de toucher une cible plus jeune ; il y a 
actuellement 61 abonnés à ce profil, 107 personnes ayant visité le profil et 85 personnes ayant vu une 
publication (5 publications effectuées).
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 8 BILAN SPORTIF

Les clubs aveyronnais engagés cette saison dans les divers championnats :

Belmont OHC Hand Lévézou
RDV Aveyron 

Handball

Club Handball 
Séveragais

HBC Baraqueville 
Colombiès

ROC Aveyron 
Handball

Druelle HBC HBC Villefranchois Saint Affrique HB

ESH Millau HBC Espalion

 8 . 1               C h a m p i o n n a t s  J e u n e s  

-11 ans masculin

Phase générale
Phase géographique Phase de niveau

Poule Sud Est Poule Nord Ouest Poule haute Poule basse

1 Mende HBC Espalion ROC Aveyron 2 HBC Espalion HBC Baraqueville Colombiès

2 ROC Aveyron ESH Millau RDV Aveyron Handball RDV Aveyron Handball HBC Villefranchois 1

3 Hand Lévézou HBC Saint-Affrique ROC Aveyron 1 HBC Saint-Affrique HBC Villefranchois 2

4 RDV Aveyron Handball Hand Lévézou HBC Villefranchois 1 ROC Aveyron 1 Hand Lévézou

5 ESH Millau Mende HBC Baraqueville Colombiès ESH Millau Mende

6 HBC Saint-Affrique HBC Villefranchois 2 ROC Aveyron 2

7 HBC Espalion mixte

8 HBC Espalion

-11 ans féminin 
Et mixte
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-13 ans F

Phase géographique Phase de niveau

Poule 4 Poule 5 Poule Elite Poule honneur

1 Hand Lévézou ROC Aveyron 1 Mende 1

2 HBC Espalion St Cere HBC Saint-Affrique

3 RDV Aveyron Handball Hand Lévézou Mende 2

4 ROC Aveyron 2 RDV Aveyron Handball 2 Club Handball Séveragais

5 HBC Baraqueville Colombiès OTHB ESH Millau

6 HBC Espalion

classements non définis
Résultats manquants

-13 ans M

Phase géographique Phase de niveau

Poule 6 Poule 7 Poule Elite Poule honneur

1 ROC Aveyron 2 Mende HBC Saint-Affrique

2 HBC Espalion 1 ESH Millau Club Handball Séveragais

3 Carmaux Club Handball Séveragais HBC Espalion 2

4 ROC Aveyron 1 HBC Saint-Affrique HBC Baraqueville Colombiès

5 HBC Baraqueville Colombiès HBC Espalion 2 Hand Lévézou

6 Hand Lévézou

classements non définis
Résultats manquants

Cette année des Tournois InterDépartementaux ont eu lieu au cours de la saison afin de déterminer les  
équipes qui  pourront accéder aux finales de zone permettant de participer aux finalités régionales ; 
félicitations aux équipes aveyronnaises bien représentées :

-11 ans féminin -11 ans masculin -13 ans féminin -13 ans macsulin

1 Mende Gévaudan CHB HBC Espalion ROC Aveyron HB Castres HB

2 ROC Aveyron HB RDV Aveyron HB HBC St Céréen ROC Aveyron HB

Félicitations à l’équipe des -13 ans féminine du ROC 
Aveyron  Handball  pour  leur  titre  de  championne 
d’Occitanie !
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 8 . 2              C h a m p i o n n a t s  - 1 5  a n s  e t  - 1 8  a n s  

Suite à un problème informatique lors de la rédaction de ce rapport, les classements sont indisponibles. 

Merci à toutes les équipes pour leur sportivité et leur participation !

Félicitations à l’équipe -18 ans masculine du HBC Espalion qui remporte le titre de Champion Occitan 
Honneur !

 8 . 3              C h a m p i o n n a t s  S é n i o r  t e r r i t o r i a l e  

Suite à un problème informatique lors de la rédaction de ce rapport, les classements sont indisponibles. 

Merci à toutes les équipes pour leur sportivité et leur participation !

 8 . 4              C h a m p i o n n a t s  S é n i o r  r é g i o n a l  

Suite à un problème informatique lors de la rédaction de ce rapport, les classements sont indisponibles. 

Merci à toutes les équipes pour leur sportivité et leur participation !

Félicitations  à  l’équipe  de  Baraqueville  qui  atteint  les  1/8  de  finale  de  la  coupe  de  France 
départementale !

 8 . 5              C h a m p i o n n a t s  S é n i o r  N a t i o n a l  

Suite à un problème informatique lors de la rédaction de ce rapport, les classements sont indisponibles. 

Merci à toutes les équipes pour leur sportivité et leur participation !
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 8 . 6              A c t u s  d e s  c l u b s  

 8.6.1 Montée/descente  

Félicitations à l’équipe sénior féminine du ROC Aveyron Handball qui accède à la nationale 2 !

L’entente HBC Baraqueville Colombiès et Hand Lévézou a portée ses fruits pour l’équipe sénior féminine 
qui jouera l’année prochaine en Prénationale et qui portera le nouveau maillot du LSH ; félicitations à 
cette belle dynamique de groupe !

Des encouragements pour l’équipe Sénior garçon d’Espalion qui joueront cette saison en prénationale  
et à qui la remontée tiendra à coeur.

 8.6.2 Nouveautés  

Après une saison d’entente cordiale, la fusion de HBC Baraqueville Colombiés et 
Hand Lévézou donne naissance au Lévézou Ségala Handball.  Bonne saison à ce 
nouveau club ! 

Après  quelques  années  de  sport  loisirs,  le  club  de  Sports  Loisirs  en  Argence 
Handball  rejoint  nos  championnats  jeunes ;  bienvenue  à  tous  ces  jeunes 
handballeurs !

 9 PROJETS 2018/2019

 9 . 1               C h a m p i o n n a t  j e u n e s  ( m o i n s  d e  1 1  e t  1 3 )  

Depuis deux saisons, nous avons organisé et participé à un championnat  jeunes valorisant et dynamique 
en coopération avec les départements du nord de la région (Lozère, Lot, Tarn-et-Garonne et Tarn). Les 
clubs  du  comité  du  Tarn  ont  voté  lors  de  leur  assemblée  générale  en  juin  leur  retrait  de  cette  
organisation. 

Il nous appartient donc de reconstruire un championnat performant et intéressant sans le Tarn et de 
définir les modalités d’accession aux finalités régionales pour ces catégories.

Les  délais   étant  très  court,  nous demandons de vous prononcer  pour  nous confier  mandat sur  la 
définition de ces organisations .

 9 . 2              P r o j e t  a v e c  l ’ i n s p e c t i o n  a c a d é m i q u e  e t    
l ’ U S E P

Nous  avons  présenté  un  projet  au  conseil  départemental  sur  un  partenariat  avec  l’inspection 
académique et l’USEP. La mise en place est laborieuse mais nous souhaitons profiter de la dynamique de 
l’Euro 2018 pour redynamiser notre partenariat.
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 9 . 3              A s s i s t a n c e  s u r  l e s  b a s s i n s  d e  j e u  

A l’échelle de chaque bassin de jeu, nous souhaitons assister les clubs dans la mise en place du projet 
d’arbitrage de la CTA, pour ce faire, nous demandons aux clubs de nous désigner un correspondant 
d'arbitrage. 

Dans le continuité des échanges entre les clubs lors de la saison passée, le comité assistera les clubs  
par bassin de jeu pour  l’animation des entraînements partagés pour les moins de 15 filles et garçons.

 9 . 4              E u r o  2 0 1 8  

L’EURO  féminin  se  déroule  en  France  mais  loin  des  terres  occitanes…  Malgré  cette  contrainte 
géographique,  nous  souhaitons organiser  un événement à  destination  des jeunes féminines  à  cette  
occasion. 

Nous avons deux possibilités :

    • Un déplacement collectif mais limité en nombre avec un départ en train à partir de Montpellier pour  
Nantes pour un match de l'Euro 

    • Une journée handballissime à Rodez ouverte à un grand nombre (tournoi) avec la retransmission sur 
écran d’un match de l’équipe de France 

    • Un déplacement collectif  pour un match de préparation de l'équipe de France

Nous vous demandons de vous prononcer sur ces  options ; le budget de cet événement sera imputé sur 
les retours financiers de la venue de l’équipe de France masculine en 2016.
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